



Hier ist der Ort „Monopole“ für das Jungschar-Projekt „Wir tun was für Äthiopien“ (ca. 120 km südöstlich der Hauptstadt Addis-Abeba)

Äthiopien - eines der ärmsten Länder der Erde.

## INFO Abschluss- Bericht

## Die aktuelle Situation:



Die Schutzmauer wächst weiter Stück um Stück ...



Fußballspiel auf dem neuen Platz ...



Wassertanks dieser Art wurden gebaut/installiert.



Das neue Volleyballfeld.



Die Ackerfläche ist gepflügt und wartet auf die Aussaat ...



Da reichte wohl die Anzeigenskala nicht mehr ...! ;)

### Hallo!

Heute gibt es den Abschlussbericht aus Äthiopien: Wir sind Gott und euch allen sehr, sehr dankbar für den guten Verlauf des Jungschar-Spendenprojektes. Es ist schön und macht Mut, gemeinsam an Gottes Sache zu stehen und Kindern und Mitarbeitern helfen zu können. Paulus schreibt an die Christen in 2. Korinther 8 Vers 14: *Jetzt soll euer Überfluss ihrem Mangel abhelfen ...* So habt ihr mitgeholfen, die Lebensumstände der Kinder in Äthiopien in der Schule zu verbessern. Und es sind alles Projekte, die auf Langfristigkeit angelegt sind - das war uns wichtig:

- Stromerzeugung durch Solarenergie
- Wasserversorgung durch Anschluss ans Netz und Wassertanks zur Speicherung für Notzeiten
- Schutzmauer um die neuen Ackerflächen
- Ackerflächen für Nahrungsmittelanbau
- Fußball-, Basketball- und Volleyballfeld
- Bauhilfe für das neue Kindergartengebäude

Links könnt ihr den Stand der Spenden ablesen: Es wurden knapp über 50.000,- € gesammelt! **Das ist super - GOTT SEI DANK DAFÜR.**

**Eine Bitte:**  
Bleibt am Ball!  
Betet weiter für die Kinder und Mitarbeiter in Äthiopien! Danke.

# Vielen Dank!

Aktuelle Fotos und Infos unter [www.akjs.eu](http://www.akjs.eu)



### Bitte betet mit:

- Dank für den guten Verlauf und das viele Geld, das zusammenkam!
- Dank für alles, was Gott in Äthiopien schon getan hat!
- Dank für die vielen Jungscharen, die beim Projekt mitgemacht haben!
- Dank für diese gute und konkrete Hilfe an der Schule in Äthiopien!
- Bitte, dass die Kinder durch die Missionsarbeit viel aus Gottes Wort lernen.
- Bitte, dass Gott das Projekt segnet und genug Geld zusammen kommt.
- Bitte, dass die restlichen Arbeiten zügig voran gehen und keine Unfälle passieren.

**„Lasst euch durch nichts vom Gebet abbringen, und vergesst dabei nicht, Gott zu danken.“**

(Kolosser 4 Vers 2)

### Habt ihr weitere Fragen?

Hier die **Kontaktadresse** zum Projekt:  
AKJS (Arbeitskreis Jungschar)  
c/o Ralf Kausemann  
Halbenmorgen 20  
D-51427 Bergisch Gladbach  
Tel.: 02204/67388  
Fax: 02204/23461  
jungschar@akjs.eu

**WIR TUN  
WAS FÜR  
ÄTHIOPIEN**

Spendenstand